



BAB V

KEIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah penulis lakukan sebelumnya, maka penulis menarik kesimpulan dari apa yang telah penulis uraikan serta saran bagi pembiayaan *murabahah* dalam mempertimbangkan tentang kepribadian masyarakat. Kesimpulan dan saran ini diharapkan dapat membantu permasalahan tentang pengaruh kepribadian terhadap keputusan nasabah dalam mengambil pembiayaan *murabahah* pada PT.BPRS Berkah Dana Fadhlillah Air Tiris Kabupaten Kampar.

Dari hasil pengujian yang telah dilakukan, maka penulis menyimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara kepribadian terhadap keputusan nasabah. Hal ini dapat dibuktikan dari uji t (parsial) bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $16,474 > 1,991$ dan nilai $sig\ 0,00 < 0,05$ dan hasil dari uji koefisien korelasi diketahui nilai R sebesar 0,0881 yang berarti bahwa variabel independen (kepribadian) dengan variabel dependen (keputusan nasabah) memiliki hubungan yang tinggi atau kuat.

Dari hasil uji koefisien determinasi diketahui bahwa nilai R square sebesar 0,777 yang berarti bahwa sumbangan pengaruh variabel independen (kepribadian) terhadap variabel dependen (keputusan nasabah) sebesar 77,7%, sedangkan sisanya sebesar 22,3% lagi dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

sering digunakan saja, namun juga diharapkan agar menggencarkan pada produk pembiayaan produktif (*mudharabah dan musyarakah*), agar tercapai hakekat sebagai lembaga keuangan syariah yang mempunyai produk lebih banyak pada sektor riil melalui sistem bagi hasilnya

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.